

Díaz-Canel felicita a la provincia de Granma, sede del acto por el 26 de julio (+tuit)



La Habana, 9 jun (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, felicitó a los habitantes de la oriental provincia de Granma por haber sido acreedores de la sede del acto central nacional por el aniversario 66 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, el próximo 26 de Julio.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario escribió:

Felicitaciones a los granmenses por tan alto honor. Ahora a defenderlo con trabajo, resultados y avances concretos. Vamos por más!

[#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)

Granma: Sede del Acto Central por el Día de la Rebeldía Nacional <https://t.co/OGvm5aKRHy>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [9 de junio de 2019](#)

Fue por la actual provincia de Granma por donde comenzaron hace 150 años las guerras por la independencia nacional del colonialismo español.

Recientemente, en el territorio se conmemoró el bicentenario del natalicio de Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, y sirvió de tribuna al último discurso del Comandante en Jefe, Fidel Castro (1926-2016), en acto por el Día de la Rebeldía Nacional (26 de julio).

Esta designación es un acicate para los granmenses pues continuarán impulsando la obra de la Revolución en momentos en que se torna más hostil la política de EE.UU. para con Cuba. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192970-diaz-canel-felicita-a-la-provincia-de-granma-sede-del-acto-por-el-26-de-julio-tuit>



Radio Habana Cuba